



Die großen Stars fahren in die Manege

DIE ALTE GARDE STIRBT — ABER SIE ERGIBT SICH NICHT

...dan gelegte Letter.
Neues aus aller Welt
 In Paris treten augenblicklich in einer Revue die großen Sängerrinnen und Diseusen vergangener Zeit auf und zwar in ihren alten Originalkostümen, ganz so wie vor einem halben Jahrhundert. Im wahrsten Sinne des Wortes strahlt in der Revue vom Alcazar „alter“ Glanz wieder neu auf! Clio de Merode wird noch einmal die Welt bezauhern, die Glieder der raffigsten Polaire sind immer noch fein und schlau und auch Poette Guilberts Vortrag sprüht wieder in launigem Temperament.
Die Doppelgänger
 Die Darsteller der Komödie „Straßen-...“



Yvette Guilbert nach einer Karikatur von Lantree

Mit den Schneidern und den Modistinnen fing es an: sie erlagen zuerst dem Einfluß von 1900! Aus alten verstaubten Schachteln und Schubläden holten sie Blumen und Federn hervor, sie legten den modernen Frauen Boas um die Häse und setzten ihnen Riesenhüte auf die Locken, sie schmückten ihre bis zur Erde